



RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE

Liberté
Égalité
Fraternité



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Brigade des douanes d'Hendaye : le réservoir du tracteur du poids lourd renfermait des pains de cocaïne !

Bordeaux, le 14 octobre 2025



Les agents des douanes d'Hendaye viennent de réaliser une nouvelle saisie exceptionnelle en découvrant 179 kg de cocaïne dans le réservoir du tracteur d'un poids lourd. La marchandise de fraude était dissimulée dans une cache sophistiquée. Le flair douanier ainsi que le savoir-faire des agents ont été décisifs pour la révéler. La valeur de revente de la marchandise saisie s'élève à 7 160 000 euros.

Le 10 octobre dernier, les agents contrôlent un camion transportant des barres d'aluminium entre l'Espagne et l'Allemagne. Le chien de service effectue un net marquage au niveau du réservoir gauche du tracteur. La fouille de la cabine confirme les doutes suite à la découverte de tickets de carburant pour moins de 300 litres alors que les réservoirs peuvent contenir au moins 1 000 L. Les réservoirs sont donc vidés et l'emploi de l'endoscope permet de constater que le trou de la paroi anti-ballant du réservoir gauche est obturé. Le réservoir est alors déposé et ouvert à la disqueuse révélant la présence de 148 pains de cocaïne.

Le chauffeur a été jugé en comparution immédiate le 13 octobre au tribunal judiciaire de Bayonne. Il a été condamné à 5 ans de prison ferme avec interdiction définitive du territoire français ainsi qu'à une amende douanière de 7 160 000 euros.

Cette nouvelle saisie de la brigade des douanes d'Hendaye confirme l'augmentation du trafic de cocaïne constatée depuis le début de l'année dans les Pyrénées-Atlantiques et plus largement sur l'Europe.

En 2024, 20,97 tonnes de cocaïne ont été interceptées par les services douaniers français.

POUR ALLER PLUS LOIN

– Album photos : <https://www.flickr.com/gp/douanefrance/yU00j5nuB8>

Contact presse : Vivien Bendriss, chef de PAE, direction régionale des douanes de Bayonne, 07 72 72 77 48
vivien.bendriss@douane.finances.gouv.fr